

## 活躍するメンバーの姿を見て、動き出す勇気と力が湧いてきました!



こんどう  
金剛 純子さん  
歯科衛生士／臨床歴9年

今回お届けするのは、金剛純子さんのインタビュー。昨年4月に行なわれた愛知学院大学市民講座での活動に参加して1年がたった今、ますます真剣に歯周病予防を啓蒙する活動に取り組んでいます。

6月には、娘さんの通う幼稚園で歯科教室を開く計画が!

金剛さんの行動を駆り立てたのは、あるGoodbye Perioメンバーとの出会いでした。

「私も早く行動を起こさなくちゃ」「メンバーアの活動が大きな刺激に

歯科医院だけでなく、身近な場所で歯周病予防の大切さを伝えられるとしたらい

こ? そう考えて思いついたのは、娘の通う幼稚園です。未来ある子どもたちとその親御さんに伝えるのは、すぐ意味がありますよね。でも実際、何から始めればいいのかわからなくて……。

そんなとき、フェイスブックを通じて出会ったのがGoodbye Perioメンバーの松本はるみさんでした。松本さ

んが、地域の保育園で歯科教室をするという投稿をしていたのです。メールで連絡をするとすぐに、「見学に来ませんか?」と誘ってくれました。

当日の松本さんの活躍はもう、本当にすばらしかったですよ! ママ向けの歯科

教室には特に引きつけられました。スライドを使って医療費や介護の問題について話した後、ママたちにこう投げかけたんです。

「私たちがずっと健康でいることが、子どもたちの幸せにつながると思いませんか?」

足踏みしていた私の心に「そうだ、私もこれを伝えなくちゃ。早く行動を起こさなくちゃ」という気持ちが湧いてきました。

園長先生からオファー! 本気で伝えれば想い通じる。そう実感できて、本当にうれしかったですね。今は半分ワクワク半分ドキドキしながら、6月に向けて準備をして

いざ娘の幼稚園に掛け合うにあたって、まずは園長先生にお手紙を書きました。

Goodbye Perioプロジェクトが、日本から歯周病をなくすために活動していること。歯科衛生士という職業について。総義歎だった私の祖母が、たこ焼きを食べ

松本さんと出会つていなかつたら、何かしたいと思うだけで動き出せずにいたかもしれません。先頭きって積極的に行動する仲間の存在は本当に大きいですね。今度は私が、他のメンバーにやる気や勇気を与えただらと思います。

うれず本当に悔しそうだったというエピソード。子どもとお母さんに「歯がいかに大切か」を伝え、歯周病予防の方法を教えてみたいという想い……。すべてを素直に書きました。

すると園長先生が「6月の歯科検診のあとぜひ子どもたちに歯の大切さを伝えてくれませんか? お母さんたちにも」と言つてくださいました! 本気で伝えれば想いは通じる。そう実感できて、本当にうれしかったですね。



上・2012年4月、愛知学院大学市民講座にて  
下・2013年1月、名古屋で行なわれたメンバーミーティングにて

2013年3月、子育て支援イベント「HAPPY MAMA FESTA」に参加



自分の地域の歯科衛生士たちとつながれる!  
それがGoodbye Perioプロジェクトです。

「歯周病予防をもっと広めたい!」そんな想いを持った歯科衛生士が集まるこのプロジェクト。  
地域ごとのミーティングも活発化! 一緒にイベントを企画するなかで、強い絆が生まれています。

ぜひあなたもメンバーに!  
登録はこちらから

<http://perio.tuftclub.jp/>

Goodbye Perio で検索!

メンバーの取り組みは、Facebookのファンページで紹介しています⇒

Goodbye Perio で検索!